

N a c h r u f

Am 31. Mai 2019 verstarb

Herr
Stadtoberamtsrat a. D.
Karl Meier

im Alter von 84 Jahren.

Der Verstorbene war seit dem 01.04.1949 bis zur Gebietsneugliederung bei dem Amt Windheim zu Lahde und ab dem 01.01.1973 bei der Stadt Petershagen beschäftigt. Nach Erreichen der Altersgrenze am 30.06.1999 trat Herr Stadtoberamtsrat Karl Meier in den Ruhestand.

Herr Meier war zunächst nach einer dreijährigen Verwaltungsausbildung bei dem Amt Windheim zu Lahde dem Ordnungsamt zugewiesen. Mit der Ablegung der ersten und zweiten Verwaltungsprüfung schuf er die Voraussetzungen für die Übernahme in das Beamtenverhältnis. Die Ernennung zum Beamten erfolgte am 01.04.1962. Nach fünf Jahren im Haupt- und Personalamt wurde er von 1966 bis 1972 als Standesbeamter des Standesamtsbezirks Lahde beschäftigt. Mit der Gebietsneugliederung erfolgte am 01.01.1973 die Übernahme in den Dienst der Stadt Petershagen und die Bestellung zum Leiter des Schul- und Kulturamtes.

Mit seiner jahrzehntelangen Verwaltungserfahrung und seinem umfangreichen Wissen hat er die Schul-, Sport und Kulturentwicklung der Stadt Petershagen geprägt und viele bedeutende Projekte wie den Aufbau der neuen Schullandschaft, den Umbau der Begegnungsstätte Altes Amtsgericht, die Gründung der Musikschule und der Stadtbücherei, die Eröffnung des Heimat- und Heringsfängermuseums oder die Gedenkfeiern am Gedenkstein für das Arbeitserziehungslager Lahde umgesetzt.

In aufrichtiger Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von einem ehemaligen Mitarbeiter, der seine Aufgaben mit Fleiß und Einsatzfreude zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllte. Hierfür haben wir ihm ein letztes Mal zu danken.

Wir werden Herrn Meier ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen

Dieter Blume
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender